
 

Verbale della riunione del Consiglio Direttivo del 16/07/2017 

In data Odierna, a Piacenza, si è riunito il Direttivo dell’Associazione “L’Atomo Arcigay Piacenza”, alla 

presenza di: 

Paola Romanini (Presidente) 

Davide Bombini (Consigliere- Segretario) 

Rita Mura (Consigliere) 

Andrea Pancini (Consigliere) 

Edoardo Pivoni (Consigliere) 

Salvatore Godino (Consigliere) 

Assenti: Davide Bastoni (Vice Presidente) 

 

Ordine del giorno 

1. Verifica punti del direttivo precedente 

1.1 Gruppo giovani 

1.2 Giornata “Patate e Finocchi” 

1.3 Collaborazione con Spazio 4 

2. Discussione della proposta per i martedì associativi a cura di Davide Bastoni 

3. Giorno del direttivo 

4. Proposta di coinvolgimento di Alex Vaster nel Direttivo 

5. Festa di saluti per la pausa estiva 

6. Progetto fotografico di Serena Groppelli 

7. Prigetto Educazione sessuale nelle scuole 

8. Campagna tesseramento 

9. Magliette “WHY NOT” 

10. Sondaggio comuni su applicazione legge unioni civili 

11. Proposta collaborazione con associazione Cinemaniaci 

12. Iniziativa per 1 dicembre – giornata mondiale contro l'AIDS 

13. Incontro con assessora Sgorbati 

14. Tendenze 

 

 



Alle ore 21.10 il Presidente dichiara aperta la seduta. Viene nominato unanimemente Davide Bombini 

segretario di seduta. Il Presidente pone in discussione il primo punto dell’ordine del giorno. 

1. Verifica punti del direttivo precedente 

1.1 Gruppo giovani 

- Fare rete con gli altri gruppi: Il referente Godino riferisce che si stia creando una piattaforma condivisa per 

gettare le linee oguida comuni. 

- Appoggio a spazio 2: Romanini chiede quale siano gli spazi di tempo da chiedere alla struttura. Sollecita il 

referente a creare il progetto per la prossima stagione. Propone, come primo punto, lo scouting per nuovi 

partecipanti. 

Si affrontano le criticità legate allo sfruttare Spazio 2. Si conclude di dislocare il gruppo giovani in altro 

luogo. La proposta più caldeggiata è di chiedere ospitalità alla sede di Rifondazione Comunista. La 

presidentessa Paola si occuperà di intrattenere i rapporti con i refetrenti della sede.  

- Prossimi progetti: organizzare una giornata di ripresa delle attività con proposta volantinaggio ai 

partecipanti. Si demanda al referente Godino la progettazione delle attività del gruppo da presentare al 

prossimo direttivo. 

1.2 Giornata “Patate e Finocchi” 

A causa della scarsa adesione, si rimanda la giornata prevista per il 22 luglio a data da destinarsi nel mese 

del settembre prossimo.  

La presidentessa propone il cambio di location a Rivalta in una casa privata. Si occuperà di capire la 

disponibilità. 

1.3 Collaborazione con Spazio 4 

Si valuta la possibilità di interrompere il rapporto a causa dell'inadeguatezza del luogo rispetto alle 

necessità dell'associazione. Si approva all'unanimità. 

2. Discussione della proposta per i martedì associativi a cura di Davide Bastoni 

Si veda allegato 1. La discussione si sviluppa alla luce della richiesta futura per un locale a Spazio 2 ogni 

martedì.  

Pancini Abbraccia la proposta di progettare le serate con largo anticipo. Paola propone di suddividere tra i 

membri del direttivo l'organizzazione e la progettazione delle serate. Bombini ricorda come il referente 

area sia Pancini. Gli si domanda se riesca ancora a seguire l'area approfondimenti tematici con la tempistica 

di un appuntamento alla settimana. Attualmente, non si ha una risposta. Si propone un'alternanza tra 

appuntamenti: due volte al mese un approfondimento culturale, le rimanenti serate, incontri con altre 

associazioni e serate di attività varie (es. presentazione di libri, approfondimenti di film, etc). In ultima 

istanza, si propone un'assemblea soci ogni die mesi per parlare delle attività associative. Segue riassunto: 

- 2 incontri ogni 15 giorni di approfondimento culturale (referente Pancini); 

- 2 incontri al mese con altre associazioni piacentine e Arcigay limitrofe; 

- 1 assemblea dei soci ogni due mesi; 

- 3 attività varie ogni due mesi (presentazioni libri etc...). 



Si conferma la progettazione degli incontri mensili alla fine del mese precedente. Le attività ricominceranno 

dal 19 settembre.  

3. Giorno del direttivo 

Si discute l'opportunità di variare il giorno della riunione del direttivo in un giorno differente rispetto alla 

domenica. Dopo una breve discussione si decide di mantenere la domenica, con la riserva in caso di 

impedimenti straordinari. Si discute il punto proposto in allegato 1 di leggere le email arrivate alla casella di 

posta dell'associazione. Si approva in caso di proposte arrivate via email.  

4. Proposta di coinvolgimento di Alex Vaster nel Direttivo 

Come in allegato 1, si propone quanto in oggetto. Si opta per proporgli un maggior coinvolgimento generico 

nelle attività dell'associazione allargando al suo gruppo di amici; i contatti saranno tenuti da Romanini. 

5. Festa di saluti per la pausa estiva 

Il 25 luglio si terrà la festa di saluti per la pausa estiva. Saranno assenti Mura, Pancini e Bombini; Romanini 

arriverà per le 22. Il referente per la spesa sarà Godino.  

6. Progetto fotografico di Serena Groppelli 

Romanini informa velocemente che incontrerà la fotografa per una futura collaborazione. 

7. Progetto Educazione sessuale nelle scuole 

Si veda allegato 1. Si approva. 

8. Campagna tesseramento 

Si veda allegato 1. Bombini propone di coinvolgere i soci Bonatti e Turri per poter trovare una soluzione per 

fare fronte alla impossibilità di fare nuove tessere. Prima di coinvolgerlo, Romanini proverà a risolvere in 

altro modo.  

Per la campagna tesseramenti, si rimanda a settembre con il compito di raccolta di idee. Si boccia la 

proposta di provare il PC in altre abitazioni, se non dei membri del direttivo 

Pivoni si propone di monitorare le scadenze delle tessere dei soci. Sulla proposta di convogliare i 

tesseramenti a Settembre si rimanda a data da destinarsi. Sul registro dei contatti, se ne occuperà sempre 

Pivoni.  

9. Magliette “WHY NOT” 

Si veda allegato 1. Punto non chiaro, si rimanda al prossimo direttivo. 

10. Sondaggio comuni su applicazione legge unioni civili 

Si veda allegato 1. Si approva di rimandare ai comuni del territorio piacentino dei questionari, non si 

approva di fare una conferenza stampa ma un comunicato con i dati riassuntivi.  

11. Proposta collaborazione con associazione Cinemaniaci 

La proposta riceve l'approvazione del Consiglio Direttivo per la data del 17 maggio. Si approfondirà a 

settembre.  



12. Iniziativa per 1 dicembre – giornata mondiale contro l'AIDS 

Si veda allegato 1, proposta approvata all'unanimità. 

13. Incontro con assessora Sgorbati 

Si veda allegato 1. Dopo una breve discussione, si delibera che Romanini si coordinerà con le altre realtà 

LGBTI e affini per programmare un incontro di presentazione con la nuova assessora. La data non può 

essere fissata con così largo anticipo. 

14. Tendenze 

Dal 14 al 17 si terrà il Tendenze Festival. Pancini sarà occupato in quei giorni. Si propone di parteciparvi con 

un banchetto informativo. Godino propone un banchetto più “ricco” e più curato, dandosi disponibile 

venerdì e sabato. Si propone anche di coinvolgere i soci. Gli altri membri comunicheranno la propria 

disponibilità all'inizio di settembre prossimo. Si ripropone il “limone contro l'omofobia”: si approva. 

 

Si fissa la prossima riunione il 10 settembre 2017. Alle ore 23.20 la Presidente Paola Romanini dichiara 

sciolta la seduta. 

 

 

Piacenza 16 luglio 2017 

 

Il segretario di riunione 

Davide Bombini 

 

 

La presidentessa 

Paola Romanini 


